
DICHIARAZIONI MINISTRO ABODI AL CORRIERE DELLA SERA 

“Quando chiedi denaro pubblico per organizzare un evento sportivo non lo puoi 

fare con un approccio da bar. Non puoi pensare che basti una bella presentazione 

che genera entusiasmo popolare perché arrivi subito il Governo e ti finanzi. Se chi 

voleva il Mondiale di Atletica a Roma avesse avuto un approccio rispettoso delle 

istituzioni e delle procedure e si fosse mosso per tempo non saremmo arrivati a 

questo punto”. 

“Il governo ha fatto il possibile chiedendo nuovamente lo scorso novembre alla 

Fidal un business plan che sarebbe servito ben prima, ma che è arrivato solo il 24 

gennaio. Con tutta la buona volontà è risultato impossibile trovare garanzie 

pubbliche per coprire gli 85 milioni di euro richiesti. un grande avvenimento 

sportivo è motivo di soddisfazione, ma presuppone un metodo all’altezza degli 

impegni economici che devono essere assunti. Quando si tratta di garanzie per 

decine e decine di milioni di euro non è più solo un tema sportivo, ma di gestione 

d’impresa con cautele e valutazioni e non approcci approssimativi ed emotivi”. 

(A proposito di Onorato) “Il suo tono stupisce: a 100 giorni dagli Europei di 

atletica attendiamo ancora di conoscere il contributo di Roma Capitale all’evento”. 

A ottobre, novembre e dicembre eravamo in significativa difficoltà per gli Europei, 

in una condizione quasi impresentabile. Ci abbiamo messo una pezza. Ma come 

potevamo pensare di organizzare un Mondiale che costa dieci volte tanto senza 

porre in sicurezza quello che ci attende a giugno e con Roma Capitale che non ha 

ancora definito il contributo economico? È bello andare alle sfilate, alle 

inaugurazioni e ai concerti, ma poi non si possono fare dichiarazioni 

irresponsabili”. 

MALAGO’ 

https://www.corrieredellosport.it/news/altri-sport/atletica/2024/03/01-

123321099/malago_amareggiato_mondiali_2027_a_roma_ci_credevo_ 

FATTO QUOTIDIANO 

https://www.ilfattoquotidiano.it/2024/02/28/mondiali-di-atletica-a-roma-storia-di-

una-candidatura-grottesca-la-politica-si-ritira-sul-piu-bello-e-non-ha-il-coraggio-di-

dirlo/7462707/ 

ONORATO ROMATODAY 

https://www.romatoday.it/politica/mondiali-atletica-ritiro-candidatura-intervista-

onorato.html 
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